



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 184-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Gerencia sub regional implementará puesto de salud “El Socorro” en distrito Lajas

El gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, indicó que en el transcurso de estos días se conocerá la empresa ganadora para la adquisición de modernos equipos para la implementación del puesto de salud de El Socorro distrito de Lajas.

Manifestó que a más tardar la próxima semana, se adjudicará la buena pro de tal manera que la empresa que gane la licitación, adquiera el equipamiento por un monto de 120 mil nuevos soles.

Rodríguez Fustamante, indicó que el puesto de salud de El Socorro distrito de Lajas, se implementará con mobiliario, camas y diferentes materiales para facilitar el trabajo de los profesionales de salud.

Prosiguiendo con sus actividades, la Gerencia Sub Regional, pronto iniciará la construcción del colegio “Luis Felipe de las Casas Grieve” en el centro poblado de Sogos, distrito de Cochabamba.

En dicho proyecto se invertirá 1 millón 700 mil soles y según el expediente técnico también comprende la implementación del centro educativo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 31 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!